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Цель работы – разработка направлений совершенствования страховой 

деятельности и ее регулирования в Республике Беларусь. 

Актуальность магистерской работы обусловлена тем, что на данном этапе 

развития страховая деятельность представляет собой неотъемлемую часть 

финансового сектора. Страхование играет одну из главных ролей в большинстве 

экономик мира, будучи одним из финансовых инструментов, которые 

обеспечивают эффективную защиту имущественных интересов граждан и 

организаций от рисков природного, техногенного, экономического характера и 

прочих. 

Объект исследования – страховая деятельность. 

Предмет исследования – страховые отношения и их регулирование в 

процессе осуществления страховой деятельности в Республике Беларусь. 

В процессе работы раскрыты теоретические и методические аспекты 

страхования, страховой системы и страховой деятельности, проведен анализ 

страхового рынка, дана оценка государственному регулированию страховой 

деятельности, страховым правоотношениям субъектов. Определены методы и 

формы государственного регулирования страхования Республики Беларусь, 

проведен анализ и даны оценочные характеристики страховой деятельности 

Республики Беларусь, выдвинуты предложения для дальнейшего повышения 

результативности и эффективности регулирования страховой деятельности. 

Областью возможного практического применения являются 

рекомендации по повышению результативности осуществления страховой 

деятельности и эффективности регулирования страхования на современном 

этапе экономики. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический и 

расчетный материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого 

вопроса, а все заимствованные из литературных и других источников, 



теоретические и методологические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 

  



GENERAL DESCRIPTION OF WORK 

 

Master's thesis: 98 p., 19 fig., 5 tables, 66 sources 
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FOR IMPROVING INSURANCE ACTIVITIES. 

 

The purpose of the work is to develop directions for improving insurance 

activities and its regulation in the Republic of Belarus. 

The relevance of the master's work is due to the fact that at this stage of 

development, insurance activity is an integral part of the financial sector. Insurance 

plays one of the main roles in most economies of the world, being one of the financial 

instruments that provide effective protection of the property interests of citizens and 

organizations from risks of a natural, man-made, economic nature and others. 

The object of the research is insurance activity. 

The subject of the research is insurance relations and their regulation in the 

process of carrying out insurance activities in the Republic of Belarus. 

In the course of the work, theoretical and methodological aspects of insurance, 

the insurance system and insurance activities were disclosed, an analysis of the 

insurance market was carried out, an assessment was made of the state regulation of 

insurance activities, insurance legal relations of subjects. Methods and forms of state 

regulation of insurance in the Republic of Belarus have been determined, an analysis 

has been carried out and estimated characteristics of insurance activities in the 

Republic of Belarus have been given, proposals have been put forward for further 

increasing the effectiveness and efficiency of regulation of insurance activities. 

The area of possible practical application is recommendations for increasing the 

effectiveness of insurance activities and the effectiveness of insurance regulation at 

the present stage of the economy. 

The author of the work confirms that the analytical and calculated material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the issue under study, and all 

theoretical and methodological provisions and concepts borrowed from literary and 

other sources are accompanied by references to their authors. 
 


